

# JOURNALIST

## Polsek Cicurug Jalin Silaturahmi dengan Warga Desa Bangbayang untuk Menciptakan Keamanan Pasca Pilkada

Sukabumi - [SUKABUMI.JOURNALIST.CO.ID](http://SUKABUMI.JOURNALIST.CO.ID)

Dec 3, 2024 - 09:52



*Polsek Cicurug Jalin Silaturahmi dengan Warga Desa Bangbayang untuk Menciptakan Keamanan Pasca Pilkada*

Setelah berlangsungnya Pilkada Serentak 2024, Polsek Cicurug terus mengintensifkan kegiatan sambang warga untuk menjaga keamanan dan

ketertiban di wilayah hukum Polsek Cicurug. Bhabinkamtibmas Desa Bangbayang, Bripka Irjoni E, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kp. Cicatih Rt 05/01, Desa Bangbayang, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi.

### **Membangun Komunikasi dan Meningkatkan Partisipasi Masyarakat dalam Menjaga Kamtibmas**

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Irjoni E menyampaikan berbagai himbauan kepada warga masyarakat Desa Bangbayang untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Beliau mengajak warga untuk tetap menciptakan suasana yang aman, damai, dan kondusif pasca-pilkada dengan tidak terpengaruh oleh berbagai isu yang dapat memecah belah.

Bripka Irjoni E juga mengingatkan agar masyarakat tidak terlibat dalam penyebaran hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, dan tidak mudah terprovokasi oleh informasi yang dapat menimbulkan keresahan. Selain itu, beliau menekankan pentingnya untuk tidak melakukan intimidasi, persekusi, atau bertindak main hakim sendiri.

### **Sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan Perlindungan Remaja**

Bripka Irjoni E juga menyampaikan sosialisasi mengenai bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap tawaran pekerjaan di luar negeri yang tidak jelas. Beliau menghimbau agar warga, terutama remaja, tidak mudah tergiur oleh iming-iming pekerjaan yang tidak jelas dan berisiko tinggi.

Selain itu, Bripka Irjoni E memberikan edukasi kepada para remaja untuk menjauhi kenakalan remaja, seperti seks bebas, narkoba, tawuran, minuman keras, perang sarung, serta penggunaan knalpot bising atau brong. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan generasi yang lebih baik dan mengurangi potensi gangguan keamanan yang disebabkan oleh perilaku negatif.

### **Peningkatan Keamanan Melalui Pos Kamling dan Pelaporan Kejahatan**

Untuk meningkatkan keamanan di wilayah Desa Bangbayang, Bripka Irjoni E juga menghimbau warga untuk aktif menjalankan Pos Kamling sebagai upaya pencegahan terhadap tindak pidana kejahatan, seperti pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Beliau menekankan agar warga segera melaporkan kepada Polsek Cicurug atau Bhabinkamtibmas apabila menemukan hal-hal mencurigakan yang berpotensi mengganggu keamanan.

### **Sinergi Antara Polri dan Masyarakat untuk Keamanan Pasca Pilkada**

Dengan adanya kegiatan sambang ini, Polsek Cicurug berharap masyarakat dapat lebih proaktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan. Selain itu, Polsek Cicurug juga terus mengimbau agar masyarakat tidak terpecah belah dan selalu menjaga kedamaian pasca-pilkada. Polsek Cicurug mengapresiasi kerjasama yang baik antara Polri dan masyarakat dalam menjaga situasi yang kondusif dan aman.